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REQUERIMENTO N°       /2025 

Ananindeua/PA, 28 de fevereiro de 2025. 

Exmo. Senhor Presidente, 

Exmo. Senhores (as) Vereadores (as), 

Requeiro, de acordo com os preceitos regimentais, após a anuência do Douto e Soberano 

Plenário, que seja enviado um atencioso oficio ao Excelentíssimo Senhor Daniel Barbosa 

Santos (Dr. Daniel), Prefeito Municipal, solicitando a Construção de mais uma UBS no 

Bairro Centro para atender as seguintes Comunidades: Parque São José, Parque 

Samambaia, Presente de Deus, Santa Helena, Dona Ana, Residencial Clodomir de Nazaré 

de Belém e adjacências. 

JUSTIFICATIVA 

 

A construção de mais uma UBS (Unidade Básica de Saúde) no Bairro Centro é 

uma necessidade dos moradores das Comunidades Parque São José, Parque Samambaia, 

Presente de Deus, Santa Helena, Dona Ana, Residencial Clodomir de Nazaré de Belém e 

adjacências que sentem dificuldades em serem atendidos nas Unidades de Saúde de outras 

localidades um pouco mais distante. Diante disso, não se pode deixar de reivindicar esse 

direito social para atender às atividades voltadas para a saúde com exames, consultas, 

medicamentos, entre outros. 

A construção de uma Unidade Básica de Saúde (UBS) é de grande importância 

para o sistema de saúde pública, pois permite a expansão das equipes de Saúde da Família 

(eSF), de Saúde Bucal (eSB), de multiprofissionais (eMulti) e de Agentes Comunitários 

de Saúde (ACS). Isso contribui significativamente para ampliar o acesso e a cobertura da 

Atenção Primária no Sistema Único de Saúde (SUS). 

 

            Pelos motivos expostos, conto com a colaboração dos nobres pares na aprovação 

deste requerimento. 

 
 

 

 

________________________________________ 

VEREADOR AURELIO RODRIGUES 

Vice Presidente CMA 
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